

La Vanguardia, 11 de Abril de 2002

-

-

- **LAS "MATES" SON UNA FIESTA EN LA UB**

Alumnos de la facultad de Matemáticas de la Universitat de Barcelona organizaron ayer una jornada de actividades para acercar las ciencias exactas a los profanos. En una veintena de tenderetes los estudiantes explicaron desde los algoritmos que permiten terminar en segundos el cubo de Rubick hasta los métodos municipales para organizar el tráfico. Coinciden los estudiantes en que la clave de las matemáticas no estriba en saber dividir a toda velocidad. "Las «mates» te permiten enfrentarte a la realidad de una manera lógica y estructurada. Es algo que puedes aplicar a todas las facetas de la vida. No hay más límite para su conocimiento que el interés que tengas por ellas." Además, añaden, "las matemáticas refuerzan la imaginación, porque trabajas en un mundo no material". Dicen los docentes que el gusto por esta disciplina se adquiere con la edad. "A los niños les desagrada porque requieren de un primer esfuerzo muy importante para dominar elementos básicos para adquirir nuevos conocimientos. Ahora se está despertando un mayor interés, pero no el suficiente para una ciencia clave para estructurar el pensamiento."